



**Employer:** I-Bau Behringen GmbH, Bispingen/Germany

## Title of vocational training:

Concrete / ferroconcrete worker (m/f/d) as of 1st August 2020

Code NSB-06-HEIDE

### Description of company

A mid-size construction company founded in 1973 with 165 employees (thereof 9 trainees). Road construction is a part of the company's portfolio as well as civil engineering, the building of drilling sites and bridges. With more than 35 years of experience a successful player in the region's industry.

### Description of training

You learn how to plan, produce, mount and reconstruct inner formwork for construction sites of the various fields (buildings, bridges, tunnels, drilling sites etc...). We offer very good conditions, even already during the training, and excellent career opportunities afterwards.

Remuneration during the training (duration: 3,5 years): approx. EUR 850.00 gross/month

Vocational training is the best way to start a career in Germany's skilled crafts and trades – a successfully completed training offers a nearby 100% job guarantee and better income than many academics have!

### Candidate requirements

You should have completed secondary school.

Advanced German knowledge (A2/B1) is necessary if training should start in Summer 2020 already.

A start at a later date is also possible. EU sponsoring for preliminary language courses in Italy or Germany can be provided upon availability.

## Additional information about the region

- “Heidekreis” - a region in Northern Germany with a very healthy economy and a strong tourism/leisure sector: [www.heidekreis.de](http://www.heidekreis.de)
- Heidekreis residents usually live in small town communities but close to many major cities (Hamburg, Hannover and Bremen and their airports are just an hour’s drive away)
- In this region it is easier to find an apartment or even building land at reasonable prices as well as schools and kindergartens than it is in the big cities
- Heidekreis offers a lot of leisure, sports and cultural activities
- Welcome Centres with several offices all over the region assist newly arrived EU citizens and will support them with relocation free of charge: <https://www.welcome-heidekreis.de/>
- Aim is to ensure a sustainable and holistic integration and (further) qualification of EU-migrants
- The centres are ready to give individual guidance with regard to all questions of taking up work, learning the language, looking for a place to live, correspondence with authorities and also help with individual and private issues – they also offer interpreting services



## How to apply

Send your application with ref. code via e-mail to: [ZAV.IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV.IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de)

Zentrale Auslands- und Fachvermittlung (ZAV) – the international service provider of the German Federal Employment Agency. Our consultants provide support for your way to Germany. We belong to the EURES network of European employment authorities. Via EURES applicants may receive financial aid for the attendance of job interviews, for relocation and for language courses.

See you in Heidekreis!



**Arbeitgeber:** I-Bau Behringen GmbH, Bispingen/Germany

## **Ausbildungsplatz:** Beton- und Stahlbetonbauer (m/f/d) ab 01.08.2020 Ref. NSB-06-HEIDE

### **Beschreibung Arbeitgeber:**

Ein mittelständischer Betrieb, gegründet 1973, tätig in den Bereichen Straßenbau, Hochbau, Brücken- und Bohrplatzerrichtung. Zum gegenwärtigen Zeitpunkt hat die i-BAU Behringen GmbH 140 Mitarbeiter, darunter 9 Auszubildende, die i-BAU Salzwedel GmbH beschäftigt 25 Mitarbeiter. Mit über 35 Jahren Erfahrung am Bau ist die i-Bau GmbH ein erfolgreicher Akteur der regionalen Wirtschaft.

### **Beschreibung Ausbildungsplatz:**

Beton- und Stahlbetonbauer/innen stellen Bauteile aus Beton und Stahlbeton sowie Schalungen und Bewehrungen her und montieren diese. Darüber hinaus sanieren sie feuchte oder beschädigte Betonwände, -decken, -pfeiler oder -träger.

Beton- und Stahlbetonbauer/innen finden Beschäftigung

- in Betrieben des Hoch- oder Fertigteilbaus
- in Brücken- und Tunnelbauunternehmen
- in der Beton- und Betonfertigteilterstellung

Wir bieten eine umfassende Berufsausbildung mit ausgezeichneten Aufstiegsmöglichkeiten und sehr guter Bezahlung bereits während der Ausbildungszeit.

Vergütung während der Ausbildung (Dauer 3,5 Jahre): ca. EUR 850,00 brutto/monatlich

Eine erfolgreich abgeschlossene Ausbildung bietet in Deutschland eine nahezu 100%ige Jobgarantie und gute Verdienstaussichten – häufig besser als mit einem Universitäts-Abschluss!

### **Anforderungen:**

Sie haben mindestens einen Hauptschulabschluss und Grundkenntnisse in Deutsch (A2/B1), wenn die Ausbildung im Sommer 2020 begonnen werden soll. Ein späterer Ausbildungsbeginn ist jedoch ebenso möglich wie finanzierte Deutschkurse vorab.

## Informationen zur Region

- “Heidekreis” – eine norddeutsche Region mit starker Wirtschaft und einem attraktiven Freizeitangebot: [www.heidekreis.de](http://www.heidekreis.de)
- Hier wohnt man in kleinen Gemeinden aber in unmittelbarer Nähe zu Metropolen (Hamburg, Hannover und Bremen mit ihren Flughäfen sind nur eine Stunde Autofahrt entfernt)
- Ein spezielles Welcome Center unterstützt Neubürger aus der EU bei ihrem Einleben <https://www.welcome-heidekreis.de/>
- Anders als in den Großstädten finden Sie hier noch bezahlbare Mietwohnungen oder sogar Bauland und gute Kindergärten und Schulen
- Hier ist für jeden etwas dabei: Sport, Natur und Kultur
- Die ZAV (Zentrale Auslands- und Fachvermittlung der Bundesagentur für Arbeit) kann Sie bei Bewerbungsgesprächen, Umzugskosten und Sprachkursen finanziell unterstützen!



## Bewerbungen an:

Senden Sie bitte Ihre Bewerbung an die ZAV mit der Refnr. per E-mail an: [ZAV.IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV.IPS-Niedersachsen-Bremen@arbeitsagentur.de)

Der Internationale Personalservice (ZAV) unterstützt und berät Sie kostenlos bei der Stellensuche und Arbeitsaufnahme in Deutschland. Wir gehören zum EURES-Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen und sind Teil der staatlichen Arbeitsagentur. EURES kann Sie mit finanziellen Hilfen unterstützen in Bezug auf die Teilnahme an Bewerbungsgesprächen, bei Ihrem Umzug nach Deutschland und wenn Sie an Sprachkursen teilnehmen wollen.

Wir sehen uns im Heidekreis!